

からくらむからくらはれど、もや膜イタヨヒ

『地獄一統・モードル』

読者から

私や、おれがや、おれがや

采鶴二 沢木龍次郎

朝、出勤の途上、シンドコ
捨てたまご三郎の味わふ
はなれません。

わの前、大正の日暮がつ

『前略』は田舎太郎の書 ねじへ食ひました。大正二
月ころ、芋がゆは、身 せん、私は東海電鉄の駅夫
身にした食べる種はなか 事セ。身のアマンナカでニ
つたすが、あぐれがり、身の部屋を借してしまった。

タの二回は屋の中を這つて
いましセ。それで屋の中の
すみすおおと出るようにな
りました。

身の頃の家の茶屋は田園
の如外で、駅前に小池があ
つて、そこには柳の木が一本
ホツンヒ立つていた風景が、
今もまだ目に残つています。

付近の人家はまばら、見わ
しやすれり山陽でした。そ
とは飯塚の食事です。飯塚
の時の「あぐれがり」はこ
れどした。『トトしたはお
かり、河本たんは駅前の自
由電車の労働組合で活動し、
水平社=しづの部落解放同
盟の創立大会にも参画し、
群馬の下に青年、廿四代

口すさす
私の、アグレガリ、た食
べた當時の娘はスラム街で
おりて、現在の労働者街の
壁と、身の内部構造はり
がつこしました。その後の身

につじこは、私ひびきの質感
がありません。身の内を折
り出す。

『地獄一統』への手稿

読者から

食塚のスケルトム

大塚井 小林加藤さん

『前略』業が書き立てて、その調査で飯塚の制度とい
うものが改善されればよい
にこつこする者ならおもひて
はなるヒヤウのですが、全く、
ローンからキリまであります。
たがり、向々粗めじの如につけ、のりにつけ、のりにつけ、
は良じしか、との方面もア
ンケートをつけてかがな
ます。

モロコシヒラカ。万一千も